

Sonderprämierung für unsere Schule

Anlässlich der Weihnachtsaktion des Schulprojektes „Fit und Sicher in die Zukunft“ gab es Sonderprämierungen für Schulen, die sich mit ihren vorangegangenen Aktivitäten und Projekten beworben hatten. Eine Jury wählte auch unsere Schule aus und wir bekamen am 09.01.12 abermals Besuch von Frau Stec und Frau Bucholz (im Herbst pflanzten wir gemeinsam Apfelbäume). Sie übergaben an die Schüler Hula Hoop Reifen, andere kleine Geschenke und eine Urkunde. Die Kinder erzählten ihr von den vergangenen Projekten und Frau Stec informierte sich über weitere Vorhaben.



Auch in diesem Jahr sind wir mit dabei, wenn es heißt „Fit und sicher in die Zukunft!“